



Cyril et Joe c'est un duo toulousain qui peaufine ses morceaux acoustiques dans la rue et voyage léger.

Cyril écrit, compose, joue de la guitare et chante. Joe l'accompagne à la contrebasse et lui donne la réplique dans leur spectacle.

Tous deux ont des heures de vol sur scène. Ils ont officié dans divers groupes, comme Atkaz pour Cyril ou Mado la Muette pour Joe, et sont dans la fleur de l'âge quand ils se rencontrent en 2012.

Depuis, ils construisent petit à petit leur univers poétique et mélodieux devant les gens, du métro parisien aux pavés de Toulouse. Inspirés entre autres par Brassens et Baudelaire, ce qui les réunit est leur amour de la chanson en français, celle du XXème comme celle du XXIème siècle.

Ils aiment jouer partout et se plaisent à dire que leurs chansons sont tous terrains.

Cyril gontier : guitare, chant

Johan Boyer : contrebasse

Infos et contact :

cyriletjoe@gmail.com

<http://cyriletjoe.wixsite.com/cyriletjoe>